

WARTA

Langkah Humanis Polsek Kelapa Dua, Sumbang Warga untuk Keamanan dan Keharmonisan

Suhendi - TANGERANG.WARTA.CO.ID

Jan 4, 2025 - 13:55



TANGERANG – Dalam upaya memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Polsek Kelapa Dua terus menunjukkan kepedulian terhadap keamanan lingkungan melalui kegiatan sumbang warga. Pada Sabtu pagi,

Bhabinkamtibmas Kelurahan Kelapa Dua, Bripka Bambang K., melaksanakan kegiatan sambang di wilayah Kecamatan Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang, Sabtu (04/01/2025).

Kegiatan ini diawali dengan kunjungan ke warga sekitar Danau Kelapa Dua, di mana Bripka Bambang berdialog langsung dengan warga setempat, termasuk Sdr. Wahyu. Dalam pertemuan tersebut, Bripka Bambang menyampaikan himbauan mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. "Kami ingin warga merasa aman dan nyaman, serta terus menjalin komunikasi dengan pihak kepolisian. Kegiatan ini adalah bentuk perhatian kami agar masyarakat merasa lebih dekat dengan aparat keamanan," ujar Bripka Bambang.

Kapolsek Kelapa Dua, Kopol Gusprihatin Zen, S.H., menegaskan bahwa langkah ini merupakan bagian dari strategi cooling system yang diterapkan Polsek Kelapa Dua. "Pendekatan humanis dan sambang ini kami lakukan secara rutin sebagai bentuk antisipasi terhadap potensi gangguan keamanan. Kami ingin warga melihat polisi sebagai mitra dalam menjaga ketertiban, bukan sebagai sosok yang hanya hadir saat terjadi permasalahan," jelas Kopol Gusprihatin.

Dengan kegiatan sambang ini, diharapkan tercipta hubungan yang harmonis antara masyarakat dan kepolisian, sehingga potensi gangguan kamtibmas dapat ditekan. Polsek Kelapa Dua juga mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan dengan melaporkan hal-hal mencurigakan yang berpotensi mengganggu ketertiban umum.

Melalui sinergi antara warga dan kepolisian, keamanan dan kenyamanan di wilayah Kelapa Dua diharapkan semakin terjaga. Polsek Kelapa Dua berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat dan memastikan bahwa setiap warga merasa didengar, dilindungi, dan dilayani dengan sepenuh hati.
(Hendi)